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 Anfragen-Nr.   

 AF-0409/2018  

Anfrage 

Herr 
Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender  
der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Bänke ohne Mülleimer 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die AF-0396/2018. Neue Bänke wurden nach Kenntnis des 
Unterzeichners im Bereich der Hörsel parallel zur Bernhard-von-Arnswald-Str. errichtet. Dort 
fehlen die Mülleimer. Die Bänke in der Fischweide sind nicht neu, aber auch hier gibt es 
keine Müllbehälter.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wer hat die Bänke im genannten Hörselbereich errichtet und weshalb gibt es dort keine 

Müllbehälter? 
2. Wieso gibt es zu den Bänken an der Fischweide keine Müllbehälter? 
3. Sieht die Oberbürgermeisterin die Möglichkeit und Notwendigkeit, an diesen Stellen 

Mülleimer aufzustellen? Wenn Ja, mit welchen Kosten wäre das verbunden und wann 
könnten sie aufgestellt werden? Wenn Nein, warum nicht?  

 
 
 
 
 
 
Herr 
Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender  
der NPD-Stadtratsfraktion 
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